
 

 

球场动态球场动态球场动态球场动态 

  

尊敬的会员, 

  

我们很高兴球场目前状况，同时期待 2016年能有更多改善。今年冬天我们会继续修剪树木

来改善果岭和球道的光照及空气流通，让草皮更健康，更有可打性。我们做景观美化让球场

更加赏心悦目，也让您在旷野中更有机会射中，同时，我们一直在为环保做努力，修剪下来

的树枝也会被利用起来。 

 

我们前九的沙坑改造工作（修沙坑、改造沙坑）还在继续进行中。 

 

我们草坪部在打造高品质可持续的球场方面突飞猛进。2016 年，我们将继续让这一切成为

可能的计划。 

  

希望你度过平安快乐的假期，也期待您再次光临球场。 

  

预祝节日快乐！ 

海逸球会--草坪部 

 

2015年 12月 1日 

 


